



Les aventures d'Angélique en Allemagne

publié le 18/04/2025

Angélique, élèves de 4ème participe au programme d'échange Brigitte Sauzay. Elle vous raconte ses premières semaines :

Depuis deux semaines, je vis une aventure de fou en Allemagne, près de Rostock. Je suis là pour un voyage de trois mois, chez une famille d'accueil trop sympa. Leur maison est à cinq minutes de la plage, c'est juste le top ! J'ai déjà visité Rostock, une ville pleine de charme et super vivante. Sur l'école, il y a plein de choses différentes et originales à raconter ! Moi, je vais vous dire la chose qui m'a le plus choquée. Et oui, nous pouvons utiliser notre téléphone au collège ! Et nous fêtons le départ des dernières années (qui se fait d'ailleurs plus tôt) avec une énorme fête dans le collège, c'est tout simplement génial ! Le niveau est plus élevé, mais on s'adapte vite. Il font aussi des cours différents, ça change des cours classiques en France. Les professeurs et ma famille d'accueil font tout leur possible pour essayer de me comprendre même si c'est difficile parfois. Ils font aussi au moins tous une activité le plus souvent du sport. J'apprends l'allemand un peu plus chaque jour, même si ce n'est pas toujours facile. J'adore la plage le soir, c'est calme et beau. Je découvre une nouvelle culture, un autre rythme de vie, et plein de choses que je ne connaissais pas. Même les petites habitudes du quotidien sont différentes, ça rend l'expérience encore plus enrichissante. Je rencontre aussi plein de gens, je teste de nouvelles choses chaque jour. C'est une expérience vraiment incroyable et inoubliable, je la conseille à tout le monde !(même si vous parlez très peu la langue.)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.